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Jésus leva les yeux et lui dit : « Zachée, descends vite,  

car il me faut aujourd’hui demeurer chez toi. » 
Zachée reçoit Jésus 

 
Évangile de Jésus-Christ selon St. Luc 19:1-10 

 

« Jésus, étant entré dans Jéricho, traversait la 

ville. Et voici, un homme appelé du nom de 

Zachée" cherchait à voir qui était Jésus, mais il 

ne le pouvait pas à cause de la foule, car il était 

petit de taille. Il courut donc en avant et monta sur 

un sycomore pour voir Jésus qui devait passer 

par là. Arrivé à cet endroit, Jésus leva les yeux et 

lui dit : « Zachée, descends vite, car il faut que je 

demeure aujourd’hui dans ta maison ». Zachée se 

hâta et le reçut avec joie. Tous murmuraient et 

disaient : « Il est allé loger chez un homme 

pécheur ! » " Et Jésus dit : « Aujourd’hui le salut 

est entré dans cette maison, parce que lui aussi 

est un fils d’Abraham. Car le Fils de l’homme est 

venu chercher et sauver ce qui était perdu. » 

Zachée a rencontré le Christ ! … La Rencontre Essentielle !    
Cette histoire peut se renouveler encore aujourd’hui  

avec toi si tu le veux ! 



Si Luc, inspiré par le Saint-Esprit,  

a pris la peine de nous raconter 

l'histoire de Zachée, c'est qu'il savait 

que certains pouvaient avoir envie, 

eux aussi, de vivre ce genre de 

rencontre, de recevoir Jésus dans 

leur vie. 

 

 

 

 
Par cette histoire, Dieu nous dit à 

chacun en particulier : Regarde bien 

l’histoire de ce petit homme, essaye 

de faire comme lui, et le Christ 

entrera dans ta vie. 

 

L'histoire de Zachée est célèbre, et 

son histoire peut être la nôtre aussi 

si nous devenons comme lui !  C'est 

l'histoire d'un homme si petit qu’il a 

eu bien du mal pour apercevoir 

Jésus au milieu de la foule. Mais 

finalement il a eu le bonheur, non 

seulement de le voir et de lui parler, 

mais aussi de le recevoir chez lui à 

sa table.  
 

La Bible ne nous relate  pas ce fait  

historique pour rien car Dieu ne 

parle pas en vain, mais parce que 

L’Esprit Saint veut nous révéler 

quelque chose de très important 

pour nous tous.  

L’HISTOIRE DE ZACHÉE DEVIENT LA NÔTRE ! 
 

Et ce qui est super, c'est que ça 

marche ! Comme Zachée, personne 

n'est trop petit ou ne vient trop tard 

pour que Jésus entre chez lui, dans 

sa vie. Jésus a dit : « Je suis avec 

vous tous les jours, jusqu'à la fin des 

temps. » (Mat. 28:20). C'est-à-dire 

que Jésus passe ici, tout près de 

nous, comme il est passé dans la 

ville de Zachée.  
 

Très certainement Jésus veut venir 

chez nous, dans notre vie comme il 

est allé dans la maison (dans la vie) 

de Zachée. Et Jésus ne demande 

pas mieux que d'être présent dans 

notre vie.  

Voici, Je me tiens  

à la porte et Je  frappe. 

Si quelqu’un entend 

ma voix et ouvre la porte, 

J’entrerai chez lui,  

Je souperai avec lui  

Et lui avec Moi  
( Ap. 3:20) 
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MAIS COMMENT DONC ZACHÉE A-T-IL FAIT ? 

1  Il cherche à voir qui est Jésus. 

C'est déjà un premier pas. Celui qui 
ne cherche pas le sens de sa vie, 
rien dans sa vie n’aura de sens ! Si 
nous sommes ici, à écouter cette 
histoire, c'est que nous aussi, nous 
avons fait ce premier pas : le choix 
de chercher à voir un peu mieux qui 
est Jésus. C'est donc déjà bien parti. 
Mais ça ne va pas aller tout seul pour 
Zachée. Il y a des obstacles entre lui 
et Jésus. Il y a en fait deux 
obstacles : d'abord il y a la foule, et 
en plus il est petit. 

 

2 Le premier obstacle, c'est la foule.  
Il y a tant de gens entre lui et Jésus 
qu'il n'arrive pas à le voir. D'un côté 
c'est bien que Jésus ait du 
« succès ». C'est grâce à cette foule 
que Zachée a entendu parler de 
Jésus et qu'il a eu envie d'aller le 
voir. Mais ensuite, cette foule devient 
un obstacle. Elle l'empêche de voir 
Jésus. C'est vrai que Jésus a du 
succès. Et, chaque semaine et 
chaque dimanche, une foule de 
plusieurs centaines de millions de 
personnes s’assemblent dans les 
églises du monde entier pour 
entendre Sa Parole !  

 
C'est cette foule de croyants qui nous 
a permis à nous aussi de connaître 
Jésus et d'avoir envie de nous 
intéresser à lui. Mais... l'Église est 
bien loin d'être le Christ tel qu’Il est 
réellement" Zachée a donc écouté 
les témoignages des personnes qui 
ont suivi Jésus, mais maintenant il 
cherche à s'élever au-dessus de la 
foule, pour voir lui-même qui est le 
Christ. C'est le bon moyen pour 
pouvoir  voir  Jésus.   

3 Le deuxième obstacle, c'est que 

Zachée est petit et cela le gène  

pour voir au-dessus de la foule.  

Bien sûr, la taille en centimètres n'est 
pas un obstacle pour recevoir Jésus 
dans notre vie. Mais le problème 
c'est lorsque nous nous sentons trop 
petit dans notre foi pour rencontrer 
Jésus personnellement. Ainsi nous 
n’avons pas assez confiance en nous 
et nous préférons faire confiance à 
quelqu'un de plus avancé dans la foi 
qui nous raconterait comment est 
Jésus. C'est bien pour commencer, 
c'est comme ça que Zachée a 
entendu parler de Jésus, mais ça ne 
suffit pas. Et Zachée a raison de 
chercher ensuite à voir Jésus de ses 
propres yeux. Et il a les moyens de le 
faire. 

 
C'est comme la nourriture, c'est bien 
de voir manger les autres, mais ce 
n'est pas ça qui va nous donner des 
forces ni la joie de déguster un bon 
plat. La seule solution, c'est de 
manger nous-mêmes une bonne 
nourriture. 

 
C'est pareil pour la foi, c'est bien de 
savoir qu'il y a des gens qui ont une 
foi vivante. Mais personne ne peut 
avoir la foi à notre place, et si on 
n'essaye pas d’y goûter on ne saura 
jamais ce qu'est la foi. Comme 
Zachée, il faut monter plus haut  
pour arriver un jour à voir au-dessus 
de la foule, au-dessus de l'Église, au-
dessus de ceux et celles qui ont cette 
foi vivante pour voir personnellement 
le Christ. Mais vous allez me dire : 
« Merci du conseil ! Mais  comment  
voir  au-dessus  des grands 
théologiens, comment voir au-dessus 
des Mère Thérèsa, au-dessus de 

 
ces personnes qui osent parler 
ouvertement de leur foi, au-dessus  
des gens qui savent prier et qui lisent 
la Bible ??? » Et bien c'est possible 
pour chacun, même pour le plus petit 
d’entre-nous, comme Zachée. C’est 
ainsi que Jésus nous veut : comme 
de petits enfants ! Notre « petitesse » 
L’attire ! 
 

4  Ce qui SAUVE Zachée c'est qu'il  

ne reste pas sans bouger, il fait une 

démarche  personnel le, il  va de 

l’avant, puis il monte dans un arbre.  

Et pas n’importe quel arbre ! Si la 
Bible nous dit quelle sorte d'arbre 
c'était, ce n'est pas pour rien. Il 
s’agissait d’un figuier, car le 
sycomore est une sorte de figuier et 
le figuier est le symbole de la Parole 
de Dieu ; l’expression chez les 
Hébreux : « se tenir sous ou sur le 
figuier » signifie lire et méditer la 
Parole de Dieu, la Bible.   
 

Zachée « monte » donc dans l'écoute 
de la Parole de Dieu, il s'élève en la 
lisant, en réfléchissant dessus. Il ne 
le fait pas dans le but d'être savant, 
mais tout simplement pour apercevoir 
lui-même le Christ. Et ça marche ! 
Il voit le Christ de ses propres yeux, 
et le Christ lui adresse même la 
parole. C'est le rôle de notre lecture 
de la Bible. Personne ne peut monter 
dans l'arbre à notre place. Certes, il  
est bon dans un premier temps 
d'entendre l'Évangile par l’un ou 
l’autre annonçant la Bonne Nouvelle 
du salut en Jésus, mais ensuite, il est 
bon d'aller voir par soi-même, 
directement ce que l’Evangile a à me 
dire à moi personnellement. Dès lors, 
soyez-en certains, Jésus dira : 
« Viens vite,  car il faut que je 
demeure aujourd’hui chez toi. » 
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- « Jésus, on m'a dit que Tu habites au 
fond de moi, que Tu m'as racheté pour 
que je vive avec Toi. On m'a dit aussi que 
Tu m’aimes d’un Amour personnel et 
éternel. Vois toutes mes peines, mes 
souffrances et toute ma solitude. Sei-
gneur...n'es-Tu pas le vainqueur de tou-
tes ces choses-là ? De tout ce 
poids de souffrance qui est en 
moi et qui écrase mon 
cœur ? »   
 

- « Mon enfant, donne-Moi ta 
souffrance, tes peines mais 
aussi tes joies, car JE SUIS 

TON DIEU, JE SUIS TON PERE. 
Je veux te donner mon ES-

PRIT. JE veux que Ma Joie et 
Ma Paix soient  en toi, mais 
pour cela Je te demande de 
me faire confiance. Je te 
conduirai et Mon Amour te 
soutiendra, car nul ne peut 
l'éteindre. Viens, suis-MOI, ne 
crains pas, JE suis Celui qui 
fait passer de la mort à la vie, 
aujourd'hui même, à l’instant même car  
mon temps c'est maintenant.  Sache que 
Je ne t’ai jamais quitté et que Je ne te 
quitterai jamais. Rappelle-toi, Je vous ai 
dit : "JE serai avec vous tous les jours 
jusqu'à la fin des temps". Le temps est à 
moi, le temps est pour moi. Avance, sois 
sans crainte, Je veux te remplir de ma 
Paix, de ma Joie  ! »   
 

- « SEIGNEUR j'ai l'impression que TU es  
loin de moi ! » 

C'est alors que s'opère dans ton cœur ce 
miracle de l'Amour divin qui ne vient ni de 
la chair ni du sang, mais de l'Esprit 
Saint"Car mon enfant tu vis une bonne 
partie de ta vie, sans savoir qui Je Suis 
réellement !  Tu crois, mais tu vis comme 
si tu étais étranger à cette foi. Je suis 

pour toi un Jésus lointain et 
non Le Jésus Présent, Le 
Ressuscité qui est à tes cô-
tés à chaque instant de ta 
vie; JE SUIS VIVANT ! Tou-
jours à tes côtés mon tendre 
enfant. JAMAIS je ne t’ai quit-
té de mon regard, tu as tou-
jours été présent en mon 
amour. Regarde-moi, Je suis 
là au fond de ton cœur, vois 
mon regard qui se pose sur 
toi. Il se pose sur chaque 
personne, sois en certain. Je 
t’aime, toi en particulier car tu 
es de Moi, tu viens de Moi et 
tu reviens à Moi. Mon Amour 
ne cessera pas de te faire 
des avances car Je t’aime 

d’un amour éternel ! Tu en es là ! Tu as 
du mal à comprendre que tu es né de 
Mon Amour et que Ma Volonté est de te 
sauver et de te relever ! Aie foi et CROIS 
en MOI ! 
 

- « Seigneur, j’ai confiance en toi ! Viens 
au secours de ma foi » 
 
 
    

Le désir ardent du Cœur de Jésus  
 

c'est qu’on Le reçoive chez soi,  
 

EN SOI 

- « Mon enfant, où est donc ta foi et ta 
confiance en MOI ? Ne sais-tu pas que  
JE SUIS VIVANT. Ma Vie, Je te la donne. 
Toi aussi tu vis par Moi.  Réjouis-Moi de 
ta prière du cœur. JE SUIS en toi.  
Mon oreille est attentive à ta prière, car 
Je  t'aime.  Si  Je ne te donne pas tout de  
suite  ce que tu demandes, sache que  Je  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 te donnerai toujours le meilleur pour toi, 
car JE SUIS Ton Créateur.  C'est toujours 
Moi, Jésus, qui t’appelle là où tu es, n'im-
porte où, dans les joies, dans la peine, 
dans le péché, dans l'erreur, dans le dé-
sespoir et la solitude. Même si tout le 
monde t’abandonnait et n’osait plus te  
tendre la main, Moi, Jésus Je Suis  
toujours là pour t’appeler et si tu sais  
m’entendre et m’écouter, heureux es-tu 
mon enfant, car il faut aujourd’hui que Je 
vienne chez toi, en toi !  C.B. 
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